



Junta Del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez

4 de marzo a las 11:00 p. m. · 🌐



✨ Miércoles de Ceniza: Tiempo de Reflexión y Renovación ✨

Hoy, con el Miércoles de Ceniza, iniciamos la Cuaresma, un tiempo de recogimiento, oración y preparación espiritual. Que esta jornada nos invite a la reflexión, al perdón y a la renovación de nuestro compromiso con el amor, la fe y la solidaridad.

🙏 "Conviértete y cree en el Evangelio" (Mc 1,15).

Que la ceniza en nuestra frente nos recuerde la humildad, la esperanza y la oportunidad de un nuevo comienzo.

[#MiércolesDeCeniza](#) [#Cuaresma](#) [#Fe](#) [#RenovaciónEspiritual](#)





Junta Del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez

8 de marzo a las 3:40 p. m. · 🌐



En este 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, desde la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez, queremos rendir un homenaje a todas las mujeres de nuestra comunidad, de nuestro país y del mundo.

Reconocemos su fortaleza, valentía y compromiso, cualidades que día a día transforman nuestra sociedad. Su esfuerzo, dedicación y lucha constante han sido pilares fundamentales en el desarrollo de nuestras familias, comunidades y en cada espacio donde dejan su huella.

Nos comprometemos a seguir promoviendo la igualdad de oportunidades, el respeto y el reconocimiento de los derechos de todas las mujeres, impulsando su participación en cada ámbito de la vida social, económica y política.

A todas las mujeres que con su trabajo, liderazgo y amor construyen un mejor futuro, les expresamos nuestro agradecimiento y admiración.

✨ ¡Feliz Día Internacional de la Mujer! Sigamos avanzando juntos por un mundo más justo e igualitario!
💜💪

Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez

[#8DeMarzo](#) [#DíaInternacionalDeLaMujer](#) [#IgualdadYRespeto](#)





JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL - GESTIÓN 2024-2028

DON JUAN RODRÍGUEZ

¡Trabajando por la Gente!

8 M

día
internacional
de la

mujer



📌 HONOR A FRANCISCO DEL ROSARIO SÁNCHEZ EN EL ANIVERSARIO DE SU NATALICIO

Hoy, 9 de marzo, conmemoramos el natalicio de Francisco del Rosario Sánchez, un héroe y padre de la Patria, cuyo legado de valentía, patriotismo y sacrificio sigue inspirando a generaciones de dominicanos.

Sánchez fue un líder visionario, un hombre de principios que, junto a Duarte y Mella, luchó con determinación por la independencia de la República Dominicana. Su entrega inquebrantable y su amor por la patria lo llevaron a asumir la responsabilidad de proclamar nuestra independencia el 27 de febrero de 1844, izando con orgullo la bandera tricolor y dando inicio a una nación libre y soberana.

A lo largo de su vida, Sánchez demostró su compromiso con la justicia y la libertad, enfrentando con honor y dignidad los desafíos que se le presentaron. A pesar de la persecución y el exilio, nunca renunció a su sueño de una patria independiente y soberana, defendiendo con firmeza los ideales de la nacionalidad dominicana.

Desde la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez, rendimos homenaje a su memoria y reafirmamos nuestro compromiso con los valores que él defendió. Que su ejemplo nos motive a seguir construyendo una sociedad basada en el respeto, la unidad y la justicia.

🌟 ¡Francisco del Rosario Sánchez vive en cada dominicano que lucha por una patria digna y soberana!



[#FranciscoDelRosarioSánchez](#) [#HéroeNacional](#) [#PadreDeLaPatria](#) [#OrgulloDominicano](#)





9 DE MARZO
NATALICIO DE
FRANCISCO
DEL ROSARIO
SANCHÉZ



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL - GESTIÓN 2024-2026
DON JUAN RODRÍGUEZ
Trabajando por la Gente!



Junta Del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez

9 de marzo a las 10:43 p. m. · 🌐



EXITOSO ENCUENTRO DE SÓFTBOL ORGANIZADO POR LOS AÑEJOS DE BARRANCA

Este domingo, el equipo de sóftbol Los Añejo de Barranca recibió a los equipos Los Veteranos de Dajabón y Los Potros de Baní en un emocionante encuentro deportivo, en el que se destacó el espíritu de hermandad y competencia sana.

El evento, organizado con gran dedicación por el vocal del distrito Manuel Vásquez, contó con la presencia de destacadas autoridades municipales, entre ellas el director distrital de Santana, provincia Baní, Elioné Almonte, el director municipal de Rincón, Enmanuel Ramírez (Mani) y el director municipal de Don Juan Rodríguez, Wadi Cabrera. Además, asistieron los vocales del distrito local, Rolin Taveras y Manuel Vásquez, reafirmando su compromiso con el impulso del deporte en la comunidad.

Un momento especial de la jornada fue la presencia del jugador de Grandes Ligas y miembro del equipo Estrellas Orientales, Marcos Mateo, quien compartió con los atletas y aficionados, elevando el nivel del evento.

Como parte del protocolo inaugural, el director municipal de Don Juan Rodríguez, Wadi Cabrera, tuvo el honor de realizar el lanzamiento de la primera bola, marcando así el inicio de un encuentro lleno de pasión y talento deportivo.

Desde la organización del evento hasta la destacada participación de los equipos y el respaldo de las autoridades presentes, esta jornada reafirma el compromiso con el desarrollo del deporte en la comunidad, fortaleciendo los lazos de unión y promoviendo el talento local.

🎉🏆 ¡Felicidades a todos los participantes por este gran evento! 🏆🎉

[#SóftbolBarranca](#) [#DeporteComunitario](#) [#CompromisoConElDeporte](#) [#GrandesLigas](#) [#BarrancaEnJuego](#)







Junta Del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez

9 de marzo a las 11:11 p. m. · 🌐



🚒🔥 HOMENAJE EN EL DÍA NACIONAL DEL BOMBERO 🔥🚒

Hoy, en este 9 de marzo, rendimos un merecido homenaje a esos valientes hombres y mujeres que, con entrega y sacrificio, dedican sus vidas a proteger a la comunidad: los bomberos.

Desde la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez, expresamos nuestro más profundo respeto y gratitud a estos héroes que, con valentía y compromiso, responden a cada llamado de emergencia, arriesgando su vida para salvar la de otros.

Ser bombero no es solo un trabajo, es una vocación de servicio, disciplina y amor por la humanidad. Son ellos quienes, sin importar el peligro, enfrentan incendios, rescatan vidas y trabajan incansablemente para garantizar la seguridad de todos.

🔥 Gracias por su esfuerzo, su dedicación y su incansable labor en favor de nuestra comunidad y nuestro país. 🔥

🌟 ¡Feliz Día Nacional del Bombero! Que su valentía y espíritu de servicio sigan siendo ejemplo para todos. 🚒👨🚒👩🚒

[#DíaNacionalDelBombero](#) [#HéroesSinCapa](#) [#CompromisoYValor](#) [#GraciasBomberos](#)
[#ProtegiendoLaComunidad](#)





Muchas Gracias

Marzo
Regional Del Bombero



Muchas Gracias

9 de Marzo



Muchas Gracias

9 de Marzo



Muchas Gracias

Marzo
Regional Del Bombero



Muchas Gracias

9 de Marzo



Junta Del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez agregó 4 fotos y 2 videos de 27 de marzo

a las 9:03 a. m.

27 de marzo a las 9:03 am · 🌐 · 🌐

🚗♻️ ¡Buenas noticias para nuestra comunidad!

La Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez sigue dando pasos firmes hacia una gestión eficiente y moderna de los residuos sólidos. Con mucha alegría les compartimos que ya contamos con un nuevo camión compactador, una adquisición que representa un avance significativo en el fortalecimiento de los servicios municipales y en el compromiso con el bienestar de nuestra gente.

Gracias a este nuevo equipo, podremos optimizar las rutas de recolección, hacer más eficiente el trabajo de nuestros colaboradores y garantizar un entorno más limpio, saludable y digno para todos los sectores del distrito.

Este nuevo camión forma parte de nuestro plan integral para mejorar la calidad de vida de cada ciudadano, apostando siempre al desarrollo sostenible y al cuidado del medio ambiente.

🌱♻️ Seguimos trabajando con responsabilidad, transparencia y visión de futuro, porque nuestro compromiso es con la gente.

¡Gracias por confiar en esta gestión que no se detiene!

[#GestiónDeDesechosSólidos](#) [#NuevoCamiónCompactador](#) [#DonJuanRodríguez](#)
[#TrabajandoPorLaGente](#) [#AvancesMunicipales](#) [#Gestión2024_2028](#) [#DesarrolloSostenible](#)





Junta Del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez

30 de marzo a las 10:21 a. m. · 🌐



Don Juan Rodríguez, La Vega. – En el marco de las fechas patrias y en honor a nuestros héroes fundadores, la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez conmemora este 30 de marzo el 181 aniversario de la Batalla del 30 de Marzo de 1844, acontecimiento histórico que consolidó la independencia nacional recientemente proclamada el 27 de febrero de ese mismo año.

La Batalla del 30 de Marzo fue librada en la ciudad de Santiago de los Caballeros, donde las tropas dominicanas, bajo el liderazgo del general José María Imbert, lograron una contundente victoria sobre las fuerzas haitianas. Este triunfo fue fundamental para afianzar la naciente República Dominicana y mantener en alto el espíritu de soberanía del pueblo dominicano.

Desde nuestra gestión 2024-2028, encabezada por el director distrital Wadi Cabrera, reafirmamos nuestro compromiso con la preservación de la memoria histórica, el fortalecimiento de los valores patrióticos y la promoción del amor por nuestra identidad nacional.

“Recordar la Batalla del 30 de Marzo es reconocer el valor de los hombres y mujeres que, con determinación y coraje, defendieron el sueño de una República libre e independiente. Hoy, 181 años después, seguimos inspirados en su ejemplo para construir un presente de dignidad, desarrollo y justicia social para nuestra comunidad”, expresó el director Cabrera.

Invitamos a toda la ciudadanía a reflexionar sobre el legado de estos acontecimientos históricos y a continuar cultivando el respeto por los símbolos patrios, la soberanía y el orgullo de ser dominicanos.

🇩🇲 ¡Gloria eterna a los héroes de Santiago!
¡Que viva la República Dominicana!

📱 Para más contenido sobre nuestra historia y los proyectos de desarrollo de nuestra comunidad, visita y sigue nuestras plataformas digitales:

- ◆ Instagram: @dmjuanrodriguez
- ◆ Facebook: Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez
- 🌐 Página oficial: <https://dmjuanrodriguez.gob.do>

#BatallaDel30DeMarzo #181Aniversario #IdentidadNacional #DonJuanRodríguez #WadiCabrera
#Gestión2024_2028 #OrgulloDominicano #TrabajandoPorLaGente





JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL – GESTIÓN 2024-2028
DON JUAN RODRÍGUEZ
¡Trabajando por la Gente!

181 ANIVERSARIO

Batalla del 30 De Marzo

1844, Santiago, Rep. Dom.

2 veces compartido